



Ignacio Sánchez Galán.

NOMBRAMIENTO ■ PRESIDENTE DE IBERDROLA

El Consejo de Gobierno acuerda conceder el doctorado honoris causa a Ignacio Sánchez Galán

■ La propuesta deberá pasar ahora por el Claustro de Doctores

R.D.L.

La entrega del título de doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca a Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola, está a un paso de convertirse en realidad. El Consejo de Gobierno de la institución académica acordó ayer la concesión de este reconocimiento y ahora la propuesta se elevará al Claustro de Doctores para su aprobación definiti-

va, algo que probablemente no sucederá hasta septiembre, por lo que, como comentó el rector Daniel Hernández Ruipérez, no hay fecha para la entrega.

La candidatura de Galán ha sido impulsada por el propio Consejo de Gobierno de la Universidad y avalada por la Facultad de Economía y Empresa — su decano, Alberto de Miguel, será el padrino— y la Escuela

Politécnica de Zamora.

Ignacio Sánchez Galán, de Villavieja de Yeltes (Salamanca) siempre ha mantenido una intensa relación con la Universidad, que se ha materializado en acciones como la creación de la Cátedra Iberdrola hace tres años con una dotación económica inicial de 1,5 millones de euros destinados a investigación en el ámbito de la energía.